
 

運輸署就  

「如何加強政府各部門與區議會的合作」  

書面答覆議員提問  

 

 

就議員對題述事宜的提問，本署謹覆如下：  

 

本署一 直致力改善及提 升元朗區內行人 和行車的安

全和秩序，並提供有效率的公共運輸服務，又可以回應地

區需要。  

 

區議會是運輸署推動地區工作的重要伙伴，本署一直

十分重視與區議會及區議員的溝通和交流。一如以往，本

署的代表會定期出席元朗區議會及其轄下的地區設施管理

委員會、交通及運輸委員會及其轄下的工作小組等各會議，

就元朗區內交通及運輸事務定期向議員匯報，並跟進議員

的意見和提問，確保議員關注的事項能得到即時回應。  

 

另外，本署亦不時就影響地區的建議和計劃諮詢議會，

並會繼續透過聯同各議員進行地區視察及會面，聆聽議員

就交通及運輸事務提出的建議，以期能回應地區意見。  
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運輸管理 (新界 )部  
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